

Kelompok KKN 254 Bagikan Benih Tanaman Sayuran



Kelompok KKN 254 sedang melakukan sosialisasi tentang tanaman hortikultura dan sayuran. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Kuala Simpang -Mahasiswa KKN Kelompok 254 Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan sosialisasi tentang tanaman hortikultura dan pembagian benih tanaman sayuran kepada masyarakat di Desa Rantau Pauh Kecamatan Rantau Kabupaten Aceh Tamiang. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Rabu (21/10/2020).

Kelompok KKN yang mengambil skema KKN Balik Kampung (BK) ini terdiri dari empat orang yaitu Rifhatul Muvida Pratama dan Susi Susanti dari Prodi Agroekoteknologi, serta Dina Apriyani Pratami dan Raudhah Hayati dari Prodi Agribisnis. Kelompok ini dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Lidya Rosnita MKom.

Menurut Rifhatul Muvida Pratama yang bertindak sebagai Ketua Kelompok, alasan dilaksanakannya pembagian benih sayuran dan sosialisasi tanaman hortikultura dikarenakan tingginya minat masyarakat dalam bercocok tanam yang dilakukan di pekarangan rumah mereka.

“Kami melihat pekarangan rumah mereka penuh dengan tanaman hias seperti berbagai jenis keladi, mawar, kaktus, kamboja, dan lainnya,” ujarnya.

Sosialisasi dan pembagian benih tanaman dilakukan kepada ibu-ibu rumah tangga di desa tersebut. “Benih tanaman yang telah dibagikan akan ditanam masing-masing oleh ibu-ibu tersebut. Setelah itu, kami akan melakukan pemeriksaan terhadap tanaman yang sudah tumbuh setiap tiga hari sekali sampai tanaman tersebut memberikan hasil seperti yang diinginkan,” ucap Susi Susanti.

Benih sayuran yang dibagikan adalah kangkung, sawi, terung dan cabai merah. “Dibagikannya benih sayuran ini bertujuan agar masyarakat tidak hanya menanam bunga yang memiliki nilai estetika, namun juga menanam sayuran yang dapat dimanfaatkan sebagai bahan makanan,” jelasnya.

Sementara itu, Lidya Rosnita selaku DPL Kelompok 254 mengatakan bahwa pelaksanaan KKN harus dilakukan dengan sungguh-sungguh agar dapat meningkatkan sumber daya manusia dan memajukan desa tempat dilaksanakannya KKN.

Seorang ibu rumah tangga setempat, Usamah, mengaku senang dengan adanya kegiatan ini karena pekarangan rumahnya tidak hanya bisa ditanami bunga, tetapi juga sayuran yang dapat mengurangi pengeluaran belanja untuk kebutuhan sehari-hari. “Kegiatan ini juga dapat mengisi waktu luang saya pada sore hari” pungkasnya.
.[ryn]

Tanggal: 26 October 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),